



EL PROCESO COMENZÓ AYER CON AGRICULTORES DE HUALQUI.

Parte aplicación de ficha de afectación silvoagropecuaria en Región del Biobío

El ministerio de Agricultura comenzó el catastro de "Afectación Silvoagropecuaria" que sistematizará los daños sufridos por las y los agricultores debido al sistema frontal en la región del Biobío.

La aplicación de la ficha comenzó en ayer en Hual-

qui, siendo el mecanismo para determinar el número de campesinos damnificados, además del tipo y nivel de afectación en sus sistemas productivos.

La seremi de Agricultura, Pamela Gatti, apuntó que "estamos partiendo rápidamente la aplicación de

esta ficha para determinar la cantidad de agricultores afectadas por el sistema frontal, con lo que se buscar levantar información oportuna respecto a esta emergencia e ir con ayuda para los productores agrícolas afectados por este evento meteorológico".

1200

pequeños agricultores se estiman que se han visto afectados en la Región del Biobío.